

27 de enero, 1977

EXCLUSOR

En 165% Aumentó el Déficit Presupuestal Argentino

BUENOS AIRES, 26 de enero. (IPS)—El déficit presupuestario alcanzó el año pasado a 367,231.8 millones de pesos (1,469 millones de dólares), informó la Secretaría de Hacienda.

De acuerdo a las cifras oficiales, el desequilibrio en 1976 fue superior en 165 por ciento al de 1975, año en que el déficit fue de 139,192.4 millones de pesos.

El resultado de 1976 surge de sumar al desequilibrio emergente del movimiento de fondos presupuestarios —282,279 millones—, el producido de las operaciones extrapresupuestarias, o sea 84,952.8 millones de pesos.

El desequilibrio mencionado al principio fue financiado mediante el empleo de 253,021 millones de pesos en concepto de operaciones con el Banco Central; 110,728 millones correspondientes al fondo unificado de cuentas oficiales, y el resto a través de operaciones de menor magnitud.

En cuanto a los recursos presupuestarios, ascendieron a 715,269 millones, lo que representa —en términos nominales— un incremento del 757.7 por ciento.

Los ingresos corrientes sumaron 422,411 millones de pesos y en su composición tuvieron preponderancia los producidos por el impuesto al valor agregado con un incremento del 947.8 por ciento, frente a la recaudación del año anterior, el impuesto a las ganancias y los derechos sobre el comercio exterior.

Los egresos corrientes, en tanto, alcanzaron a 826,537 millones, lo que indica un aumento frente al año precedente del 392.7 por ciento.

Se Reducirá el Consumo de Carne en Argentina

BUENOS AIRES, 26 de enero. (Latín)—El ministro de Agricultura, Mario Cadenas Madariaga, dijo que la participación de la carne en la dieta alimenticia de los argentinos disminuirá progresivamente, colocándose al nivel que tiene en otros países, según declaraciones publicadas hoy aquí.

Cadenas Madariaga participó anoche en un programa de televisión donde se analizó el creciente aumento de precios de la carne, que ha colocado a este producto por encima de su valor en el mercado internacional.

Según el alto funcionario, en otras épocas se consumía mucha más carne que ahora, pero el producto se ha encarecido por la disparidad entre el crecimiento de la población mundial y el excedente de hacienda vacuna.

De acuerdo a estadísticas oficiales, el consumo de carne bordeó, el año pasado, los 90 kilos por habitante, equivalente a unos 1,700 gramos semanales.

"Lo que los argentinos quieren es vivir mejor y no comer más carne", opinó Cadenas Madariaga.

"La reducción del consumo de carne nos permitiría una exportación mucho mayor y esto mejoraría nuestra balanza de pagos, nuestra capacidad de compra y nuestro nivel de vida", acotó.